



Antrag auf Zulassung zur Master-Thesis für agrarwissenschaftliche Studiengänge / *Application for Allocation of a Master Thesis*

Matrikel-Nr. <i>Registration Number</i>	Geburtsdatum <i>Date of Birth</i>	Studiengang <i>Course</i>
Name, Vorname / <i>Name, First Name</i>		
Straße, Hausnummer, c/o / <i>Street, No., c/o</i>		
Postleitzahl / <i>Postcode</i>	Ort / <i>City</i>	

Telefon-Nr. / *Telephone Number*

E-Mail-Adresse / *e-mail-address*

1. Ich beantrage die Vergabe einer Master-Thesis aus dem von mir im Master-Studiengang belegten Modul:

Herewith I apply for the allocation of a Master Thesis related to the following module I attended in the Master Degree Programme:

(Kennung und Name des Moduls) / *(Code and Module Title)*

2. Thema der Master-Thesis: / *Topic of Master Thesis:*

3. Betreuer/in: / *Supervisor:*

Zweitgutachter/-in: / *Second Supervisor:*

Bearbeitungsbeginn der Master-Thesis:
Date of Assignment of Master-Thesis:

--	--	--	--	--	--

Ende der **6-monatigen**

Bearbeitungszeit:
Closing Date for Submission
(six months later):

--	--	--	--	--	--

Datum, Unterschrift des/der Studierenden
Date, Student's Signature

Datum, Unterschrift des Betreuers/der Betreuerin
Date, Supervisor's Signature

- Bitte beachten Sie die Hinweise zur Master-Thesis auf der Rückseite dieses Formulars -
- Please see the reverse side of this form for some information about the master thesis -

Hinweise zur Master-Thesis in deutschsprachigen Master-Studiengängen

1. Die Master-Thesis ist in deutscher Sprache abzufassen. Auf begründeten Antrag kann der Prüfungsausschuss die Abfassung in einer anderen Sprache zulassen, wenn das schriftliche Einverständnis der Prüfenden vorliegt.
2. Die Master-Thesis wird von einer prüfungsberechtigten Person der Universität Hohenheim ausgegeben und betreut. Prüfungsberechtigt sind: Professoren und Professorinnen, Privatdozenten und Privatdozentinnen sowie akademische Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen mit Prüfungsbefugnis.
3. Die Arbeit wird grundsätzlich von zwei Prüfenden bewertet. Die Prüfenden sollen die betreuende Person der Master- Thesis und eine weitere prüfungsberechtigte Person sein. Eine prüfende Person muss Professor/in sein. Die zweite prüfende Person muss prüfungsberechtigt sein, muss aber nicht der Universität Hohenheim angehören.
4. Die Master-Thesis ist spätestens drei Monate nach der letzten Prüfung anzumelden. Verstreicht diese Frist oder wird die Arbeit nicht bis zu Beginn des sechsten Semesters angemeldet, gilt die Master-Thesis als mit „fail“ bewertet.
5. Die Frist für die Anfertigung beginnt am Tag nach der Ausgabe des Themas

Hinweise zur Master-Thesis in englischsprachigen Master-Studiengängen Information on Master-Thesis for English Master-programmes

1. The Master thesis must be written in English. Upon application with due cause the Examination Committee can approve submission of the Master thesis in a different language if the examiners have given their agreement in writing.
2. The Master thesis can be allocated and supervised by professors, university lecturers (Privatdozenten), and academic staff with the authority to hold examinations
3. Master thesis and defence shall be assessed by two supervisors. The first examiner should be the person who allocated the topic.
4. The Master thesis must be registered with the Examinations Office at the latest at the beginning of the fourth semester. If a student has not registered the Master thesis by the beginning of the sixth semester, it is graded *“fail”*.